

PEMDA

Bupati Way Kanan Bacakan Sambutan Presiden RI Pada HUT Korpri Ke-53

AftisarPutra - WAYKANAN.KLIKPEMDA.COM

Dec 3, 2024 - 21:27



Raden Adipati Surya Pimpin Upacara HUT Korpri Ke 53

WAY KANAN – Pemerintah Kabupaten Way Kanan menggelar Upacara Peringatan HUT Korps Pengawai Republik Indonesia (KORPRI) Ke-53 Tingkat Kabupaten Way Kanan Tahun 2024 di Lapangan Buway Pemuka, Senin (02/12/2024).

Bupati H. Raden Adipati Surya, S.H.,M.M selaku Pembina Upacara dalam amanat membacakan sambutan Presiden RI, Prabowo Subianto, menyampaikan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Keluarga Besar KORPRI yang selama lebih dari setengah abad telah memberikan pengabdian terbaik, dengan loyalitas dan dedikasi tinggi kepada bangsa dan Negara.

“Dengan mengusung tema “KORPRI Untuk Indonesia” sangat tepat untuk menggambarkan peran KORPRI dalam perjalanan bangsa ini. Saya juga mengajak seluruh Korpri untuk mendukung program-program pemerintah yang selalu berorientasi pada kesejahteraan rakyat Indonesia”, ujar Bupati Adipati.

Dengan terbitnya UU Nomor 20 Tahun 2023 tentang Aparatur Sipil Negara, Korpri akan bertransformasi menjadi Korps Pegawai ASN RI, dengan tujuan utama untuk memperkuat jiwa Korps ASN sebagai pemersatu bangsa. Presiden Prabowo Subianto berharap Korpri menjadi satu-satunya organisasi yang menaungi ASN, sehingga tidak ada dualism dalam pembinaan ASN, dan menjaga wahana mempercepat penyebaran informasi program pemerintah kepada masyarakat.

“Saya juga mengajak seluruh Dewan Pengurus Korpri di pusat maupun daerah untuk mengaktifkan kembali seluruh program dan kegiatan Korpri sejalan dengan tujuan besar organisasi ini”, lanjutnya.

Korpri merupakan bagian integral dari pemerintahan dan harus terus diperkuat. Sebagai komponen strategis bangsa, Korpri berperan sebagai perekat dan pemersatu bangsa. Untuk itu, dalam sambutannya, Presiden RI meminta agar Korpri tetap diakomodasi dalam kedinasan, sehingga aspirasi ASN dapat ditampung dan disalurkan secara proporsional serta professional, untuk mendukung tugas-tugas pemerintahan.

“ASN harus selalu menjunjung tinggi prinsip netralitas dan tetap setia kepada Negara, siapapun pemimpinnya”, tuturnya.

Diakhir sambutannya, disampaikan beberapa poesan untuk menjadi pedoman, yaitu :

Perkuat solidaritas dan kerjasama Korpri, jadikan Korpri simbol persatuan, kolaborasi, dan stabilitas nasional melalui kerjasama dengan seluruh komponen bangsa.

Dorong Inovasi dan Efisiensi, utamakan pelayanan cepat, hemat, dan transparan melalui teknologi digital dan E-Government.

Perkuat Integritas dan Disiplin, tunjukkan integritas tinggi, disiplin, dan patuh hokum di setiap lini pelayanan.

Pastikan Akses Pangan Sehat, bantu penyediaan pangan bergizi bagi kelompok rentan.

Dukung Ketahanan Energi, transisi ke energy terbarukan, kurangi impor, dan tingkatkan efisiensi.

Turunkan Kemiskinan, kolaborasikan program pengentasan kemiskinan dengan Kementerian terkait.

Jaga Netralitas dan Loyalitas, ASN tetap netral dalam politik, setia kepada kepentingan rakyat dan bangsa.

Usai menyampaikan sambutan Presiden RI, selanjutnya Bupati Adipati menyerahkan SK Pemberian Kenaikan Pangkat Pengabdian, Pemberhentian dan Pemberian Pensiun kepada :

Ir. Maulana M, M.AP Jabatan Kepala Dinas Tanaman Pangan, Holtikultura dan Peternakan

Ambar Sumirat, .M.M Jabatan Kepala Bidang Pengembangan pada RSUD Zainal Abidin Pagar Alam

Penghargaan Piagam Satyalencana kepada :

Satyalencana Karya Satya XXX/30 Tahun kepada Yurnalis, S.KM, Analis Tata Usaha pada UPT Puskesmas Tanjung Rejo.

Satyalencana Karya Satya XX/20 Tahun kepada Syapawi, S.E.,M.M, Sekretaris Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Kampung.

Satyalencana Karya Satya X/10 Tahun kepada Joni Mat Tahir, S.E.,M.M, Analis Kebijakan Ahli Muda pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu.

Piagam SK Kenaikan Pangkat kepada :

SK Kenaikan Pangkat dari III/d ke IV/a kepada Rawan Utara, S.T, Jabatan Kepala Bidang Fasilitasi Keuangan dan Aset Pemerintahan Kampung pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Kampung.

SK Kenaikan Pangkat dari III/a ke III/b kepada Medi Setiawan, S.Kom, Jabatan Perancang Sistem Informasi pada Badan Kepegawaian dan Pengembnagan SDM.

Upacara dihadiri oleh Sekretaris Daerah Kabupaten, Saipul, S.Sos.,M.IP, para Pejabat Esselon II, III dan IV serta Staf Pemerintah Kabupaten Way Kanan. (**)